

Sevilla, 04 de abril de 2025

## ISLA MÁGICA INICIA MAÑANA SU TEMPORADA 29: UNA AVENTURA MÁS EMOCIONANTE QUE NUNCA

¡La magia regresa a Sevilla! Isla Mágica, el parque temático que ha acompañado a miles de visitantes durante casi tres décadas, emprende su temporada número 29 con grandes novedades y sorpresas que elevarán la diversión y la aventura a nuevas alturas.

Mañana **sábado 5 de abril de 2025**, el parque abrirá sus puertas para ofrecer a los sevillanos y a los turistas una experiencia inolvidable llena de emociones, risas y momentos de pura magia. Y como siempre, con la promesa de seguir siendo el lugar ideal para disfrutar en familia y con amigos.

Entre las **novedades más destacadas** de esta temporada se encuentra el esperado espectáculo nocturno “*Despertar de los Guardianes*”, que deslumbrará a los asistentes con un show único en el Lago de Isla Mágica. Este nuevo espectáculo será una experiencia sensorial, con sorprendentes elementos multimedia y un increíble despliegue de fuegos artificiales que harán que cada atardecer se convierta en una celebración.

Pero la gran novedad de este año la encontraremos en la zona acuática, Agua Mágica. Una nueva área llena de sorpresas cautivará al visitante a partir del **31 de mayo**, fecha en la que abrirá sus puertas la zona más refrescante del parque sevillano, Agua Mágica

Para quienes buscan una vista panorámica espectacular, **Nao Vigía**, el famoso globo aerostático de Sevilla, sigue siendo uno de los principales atractivos del parque. Desde las alturas, los visitantes podrán disfrutar de una vista única de la ciudad y sus alrededores.

Isla Mágica también continúa fiel a su compromiso con el **desarrollo sostenible** y la **inclusión social**. El parque sigue ofreciendo empleo a colectivos vulnerables y en riesgo de exclusión social de la ciudad, colaborando con diversas organizaciones y entidades que promueven proyectos de integración laboral y social. Este compromiso reafirma a Isla Mágica como un referente en responsabilidad social. Igualmente, la **oferta de restauración** es sensible a todo tipo de intolerancias, preferencias y opciones culturales, dando siempre una alternativa adecuada a la diversidad de público que nos visita.

Este año Isla Mágica abre sus puertas antes de Semana Santa, para dar una alternativa más de ocio tanto a sevillanos como a turistas en la semana grande de la ciudad. Durante todo el mes de **abril**, Isla Mágica abrirá sus puertas los **sábados y domingos**, en horario de 11:00 a 22:00 hrs, para que todos puedan disfrutar de una experiencia llena de magia, emoción y diversión sin fin.

**Nota:** Adjunto se incluye oferta de espectáculos de la temporada 2025.



## **Espectáculos 2025 Isla Mágica**

### **Capitán Pico y América (Animación – Entrada)**

Las divertidas mascotas de Isla Mágica estarán en la entrada del parque para dar la bienvenida y despedir a los exploradores.

### **Mi justicia es con el dedo (Teatro de calle - El Puerto)**

Don Benito de Fredo, mi justicia es con el dedo, ajusticia a Sinforosio Ambrosio, sin jurdeles ni negocio, acusándolo de múltiples fechorías. Con la ayuda del público, se representarán las diversas ilegalidades cometidas por el ajusticiado.

### **Juegos olímpicos de piratas 1625 (Animación de calle – El Polvorín)**

Este año continúa el gran evento olímpico. Vosotros, piratletas de todo el mundo, estáis convocados a las competiciones. La multitud proclama vuestros nombres. ¿A qué esperáis para venir a competir en las durísimas pruebas piratas? ¡Os aguarda la gloria y la fama!

### **Una fiesta muy fuerte (Espectáculo – El Fuerte) **Novedad****

La ciudad de Cartagena de Indias y su gobernador están de enhorabuena: ¡La defensa contra el último ataque pirata ha sido un éxito rotundo! Tienes una invitación a esta gran celebración, donde numerosos invitados de todas partes del mundo ya están en camino. No puedes faltar a este evento único. Un cóctel festivo, momentos hilarantes y muchas sorpresas convertirán la velada en un divertido cabaré donde todo puede suceder.

### **Más sabe el diablo (Espectáculo – Corral de Comedias)**

Hay que tener cuidado con las maldades que se piden: que a veces se cumplen. La compañía de Don Lope prepara un gran espectáculo para el rey: nubes celestiales, el dios del amor Cupido y una joven que se enamoran... Pero todo se complica y se convierte en una comedia muy diabólica, repleta de sorpresas, ingenio y mucha guasa.

### **El Legado del Halcón (Espectáculo – Circo del Cóndor)**

Un carismático capitán sobrevive al naufragio de su Nao Guadalupe. Entre los restos que llegan a la orilla, encuentra un libro mágico: El Legado del Halcón. Cada capítulo que lee cobra vida ante los ojos de todos, con diversas rapaces que entran en escena, volando y ejecutando sorprendentes números. En el epílogo del tratado, descubriremos un final sorprendente y poético.

### **La hora mágica (Teatro de calle – El Manantial)**

Falta poco para la hora mágica. La muñeca Trudi se reúne con los niños de Isla Mágica para celebrar la "Fiesta de antes de la noche". Esta fiesta es exclusiva para aquellos que creen en la magia de las cosas maravillosas. Como en cada ocasión que se acerca la hora mágica de Trudi, el relojero Cro hace su espectacular aparición sobre las grandes rocas del manantial, listo para cantar y bailar con ella.

**El Motín (Espectáculo - La Fragata)**

Regresa el primer y clásico espectáculo de piratas, estrenado en La Fragata en 1997. Alguien ha revelado el secreto de la Guarida de los Piratas, y Cuervo y su tripulación han escapado por los pelos. Hay un soplón entre el público, un chivato... ¡Carne de motín! Saltos imposibles, luchas de espadas y cañonazos harán las delicias de los más nostálgicos y ofrecerán una gran aventura para los nuevos espectadores.

**Despertar de los guardianes (Espectáculo – Anfiteatro del Lago) Novedad**

Esta noche, un explorador español en las Américas tendrá un sorprendente encuentro con Nakúh, joven indígena aprendiz de chamán. Nos sumergiremos en su divertida historia. ¡Vívela y déjate llevar por este vibrante espectáculo multimedia! Acompáñanos en esta aventura, llena de sorpresas y momentos emocionantes, que culminará con fuegos artificiales, celebrando juntos un día inolvidable.